



No procede ningún recurso legal en contra de la reforma judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en **Cámara de Diputados**, afirmó que no existe posibilidad de que proceda algún recurso legal contra la recién aprobada reforma judicial en **Cámara de Diputados**.

Monreal defendió que el proceso legislativo fue cuidadoso y que sí se alcanzó el *quórum* necesario, pese a las protestas que bloquearon el acceso a la sede alterna de la **Cámara**.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVT4bXctRQ1Coef8Y72rldsB93j5aEqZ3BE4yUCiVbqYcw?e=Yb28x4>